

CROIX JUBARU

Amand Jubaru patron-martyr des cyclos

Depuis 120 ans, l'accident mortel d'Amand Jubaru (+1897) rappelle la fragilité des cyclotouristes sur la route. Devant la croix rénovée par la ville, les Audax Tournai ont célébré leur patron-martyr au Mont Saint-Aubert. C'était le dimanche 16 Juillet en présence d'une trentaine d'Audax Tournai et des autorités communales.



01) Demandée par les Audax la croix Jubaru a été rénovée par les services de la Ville de Tournai.



02) A l'occasion de la Fête du Pain au Mont Saint-Aubert une petite cérémonie fut organisée.



03) Pour rappel, la chute mortelle d'Amand Jubaru date du 14 juillet 1897, il y a donc 120 ans.



04) A l'initiative des Audax le col de la Croix Jubaru (99m) fut inventé et panneauté en avril 1985.



05) En présence de Monique Willocq, âme du Mont, discours mayoral.



06) Dépôt par Rudy Demotte et P.Olivier Delannoy de la gerbe offerte par la ville de Tournai.



07 Sur son estrade improvisée, André Tignon explique qu'Amand Jubaru est patron-martyr des cyclotouristes.



08) Des Audax Tournai se félicitant d'être protégés.



09) Rappel des 24 « montées » proposées en 1997.



10) La petite cérémonie se prolonge par une visite de l'espace « Fête du Pain » avant la foule du jour.



11) En attendant le bon pain du Mont et en espérant celui du quotidien, réunion Audax Ty au sommet.



12) « *C'est ici que j'ai trouvé la mort en vélo le 14 juillet 1897. Amand JUBARU de Tourcoing, âgé de 26 ans. »*



13) Le Mont Saint-Aubert, ou Mont de la Trinité, dominant Tournai et la plaine environnante appartient à tout le monde. Son ascension avec un bâton est mythique le Lundi de Pâques ? Tout le temps avec nos vélos !